



Antworten zu den Gefahrenstellen rund um den Marktplatz

„Übergang für Radfahrer zum eEinZ fehlt und Richtung Bahnhof fehlt.“

„All Straßen, die zum Marktplatz führen sind für Radfahrer gefährlich, vor allem für Kinder.“

„Der Radweg in der Valtortagasse ist ein Witz.“

„Heinrich-Vogel-Straße abwärts ist lebensgefährlich.“

„Die Kreuzung am Parkplatz Heinrich-Vogel-Straße/eEinZ ist eine Zumutung.“

„Wie sollen Kinder an der ‚Schugecke‘ lernen, Rad zu fahren. Da gibt es keine auch nur halbwegs vernünftige Antwort.“

Antworten zu den Gefahrenstellen rund um den Marktplatz

„Mit dem Radlanhänger muss man auf dem viel zu schmalen Gehweg stehen und die Fußgänger behindern.“

„An dieser Engstelle (westlich des Rathauses) braucht es einen Radweg. Auch wenn es eng wird, irgendwie muss das gelöst werden.“

„Man kann nicht mit dem Rad zum Marktplatz fahren und dort ein Eis essen und nicht zum Klostersee.“ (Beitrag eines Schülers)













Die Probleme in der Valtortagasse

- > Beschilderung ist unlogisch.
- > Das Schild zum Radweg Valtortagasse ist von der Sieghardstraße aus nicht zu sehen.
 - > Der Radweg Valtortagasse endet am Baum.

Lösungsvorschläge

- > Fortführung des Radweges nach der Valtortagasse mit sicherer Abbiegung zum Krankenhaus und zur Schule.
 - > Beschilderung neu überdenken.
- > Durchgängigen Radweg zwischen Feuerwehr und eEinZ schaffen.



Die Probleme beim Hasi

- > Von der Eberhardstraße Richtung Heinrich-Vogel-Straße gibt es keinen Hinweis auf den Radweg.
 - > Es gibt beim Schug nur eine Fußgängerampel.

Die Lösungsvorschläge

- > Fortführung des Radweges nach der Valtortagasse mit sicherer Abbiegung zum Krankenhaus und zur Schule.
 - > Durchgängiger Radweg zwischen Feuerwehr und eEinZ.
 - > Die Haltelinie für Fahrzeuge vor der Ampel beim Hasi zurückversetzen.



Die Probleme südlich des Rathauses

- > Ortsfremde Autofahrer vom Marktplatz in die Heinrich-Vogl-Straße einmündend, wännen sich auf einer Einbahnstraße und gefährden die Radfahrer, die die Heinrich-Vogl-Straße abwärts fahren.

Lösungsvorschläge

- > Hinweis auf Vorfahrt der Radfahrer beim Einbiegen in die Heinrich-Vogl-Straße abringen.
 - > Fahrradweg entlang der Westfassade des Rathauses erstellen.

